

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 96/2010

Sesión ordinaria efectuada con fecha 05 de Noviembre de 2010, en la Biblioteca Municipal.-

PRESIDENCIA :

Presidió la sesión, el Sr. Alcalde don Israel Urrutia Escobar; actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- _ Sr. Juan Carlos Aravena González,
- _ Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- _ Sr. Rigoberto Espinoza, no asiste por estar enfermo
- _ Sr. Patricio Ojeda Alarcón,
- _ Sr. Juan Rogazy Sepúlveda,
- _ Sr. Mario Cáceres Quiroz,

TABLA DE MATERIAS A TRATAR:

- Modificación Presupuestaria Secplan
- Varios

CUENTA Y ACUERDOS:

_ Siendo las 17:00 horas, el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión extraordinaria.

Se invierte el orden de la tabla pues don Víctor Troncoso no ha llegado para exponer la modificación presupuestaria.

VARIOS

Concejal Cáceres muestra correo electrónico que llegó de la Seremi de Transportes y telecomunicaciones pidiendo informe sobre el real estado del transporte público en la comuna, que debe ser respondido el 10 de Noviembre, por ello, se invitará al Jefe del departamento de Tránsito y al Juez de Policía Local para ser escuchados en este importante tema.

Concejal Rogazy dice que siempre ha sido crítico, pero quiere hablar del trabajo del Departamento de Salud, que ha recibido buenos comentarios del Doctor Ruiz, de su equipo de trabajo, hay una relación directa con ellos, se nota un trabajo en conjunto que es digno de destacar, se ve un equipo muy afiatado.

Concejal Espinoza recuerda que él le hizo sentir al Alcalde que había un problema de alejamiento de la Dirección de Salud con la anterior Directora, que ahora se ve un mejor ambiente laboral.

Concejal Cáceres señala que a Carmen Ayala nunca se le dijo esto, no hubo comentarios que se le hicieran a ella en este sentido y que por otra parte a él no le gusta endiosar a la gente, así que hay que tener precaución también con el Doctor Ruiz, no vaya a pasar como con Luis Espinoza.

El Sr. Alcalde agradece a Carmen Ayala porque entró conmigo y trabajó mucho; a veces se quieren hacer cambios, y siempre se espera que sean para mejor, Cuando se le llamó a conversar por estos problemas ella siempre dijo que ya estaba todo superado, pero la verdad es que ahora los funcionarios se ven como más libres. Añade que le preocupa que se atienda bien y a todos, ahora se está pensando en dar una pequeña colación a los adultos mayores que se vana a hacer exámenes a ser atendidos y les toca esperar mucho rato.

Concejal Benavente comenta que él también ve otro ambiente de trabajo y se ve como el doctor Ruiz corre para todos lados.

MODIFICACION PRESUPUESTARIA MUNICIPALIDAD:

Interviene Sr. Víctor Troncoso, quien expone el tema, señalando que debe hacerse un traspaso por **\$11.700.000.-** para servicios de publicidad, arriendo de edificios, gastos menores, asistencia social a personas naturales y créditos a proveedores; todo según ORD

Nº 268 de 04 de Noviembre de 2010, el que se lee y explica en detalle; falta explicar uno de los ítems, por lo que se deja la aprobación para la próxima sesión.

VARIOS

Concejal Cáceres pregunta por la fiesta de la primavera. José Daza le contesta que se analizó la posibilidad de realizarla en conjunto con la fiesta del arroz, pero eso no será viable hasta Enero, por lo que se realizará solo la fiesta de la primavera, ya que Michel Pacheco junto al Alcalde ganaron un proyecto de \$6.000.000.- más otro poco de dinero si se podrá hacer.

Concejal Ojeda le solicita la posibilidad de que los Concejos tengan un espacio en el programa de televisión, cuando hay temas importantes, ya que se genera transparencia y cercanía con las personas. José daza también plantea el hacer entrevistas más largas. Concejal Espinoza señala que hay que hacer resaltar a la institución del Concejo y no a las personas. Se verá la posibilidad.

Concejal Ojeda pregunta por la Fundación Chile Bravo, quiere saber si hay o no becados por la Universidad Católica, si el comodato funciona realmente o no se está cumpliendo. Concejal Cáceres le señala que es un tema, porque quien tiene más voto en ese comodato es el cura párroco, otro es el Presidente del Rotary y otro era el Gobernador, cuando había gobernación en Parral ahora que no hay no se sabe si ese cupo es de la Gobernación de Linares o del Alcalde de Parral. Se conversa y se acuerda enviar una carta para aclarar inquietudes.

Concejal Rogazy dice que el Club de Atletismo Parral pidió ampliar sus instalaciones en el Estadio y la Corporación les dijo que no. Alcalde le señala que estuvo en una reunión que al parecer hay clubes que se están desordenando, que no se quiere pagar las cuotas, que usan las sedes para tomar o se quedan hasta muy tarde

Concejal Rogazy propone que el camino a la virgen se llamara "Bicentenario", ya que como calle se le nombra de varias maneras. El Sr. Alcalde señala que antes de nada se consulte a la comunidad para ver que opinan ellos.

Concejal Espinoza dice que asistió a Comisión de Educación en el Liceo y plantea el tema del Colegio Aurora, como está comprometida la reconstrucción del Liceo no se podría funcionar en él y a lo mejor se podría ocupar las dependencias del Aurora, si se las tuviera, pide re-estudiar ese comodato para que ellos pudieran ser avisados de la entrega del establecimiento si procediera y pudieran arrendar en otro lugar.

El Alcalde comenta que estuvo en Talca desde las 9:0 hasta las 12:00 en reuniones y para entregar los proyectos para el 2011, que hay problemas con la reconstrucción en varias comunas, se trató el tema del liceo y se debe buscar soluciones, pero él es de la opinión que debe solucionarse por el Ministerio de educación, que no hay por que sacrificar a otros niños y otros colegios, compartir colegios es un drama y la demolición se haría a partir de Enero próximo y estaría listo recién en Marzo de 2012.

Que pasaría con el Colegio Aurora si les quitamos el establecimiento no tendrían donde funcionar.

Concejal Rogazy, si no se concentra al Liceo en un local se va a perder matrícula.

Concejal Ojeda dice que Carabineros ya tiene casa y la Comisaría ya se va a trasladar.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 18:20 hrs.



ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL